

炉心溶融の原 **心溶融のような重大事故のおそれは海第二原発 津波による引き波で**

日本共産党 川﨑 篤子 議員

故につながるおそれがあります。 なければ、炉心溶融のような重大事 あるとはいえ、原子炉の冷却ができ ありました。貯水槽に一定量の水が る海水が取水できなくなる危険性が が原発立地地域に押し寄せました。 引き波によって、原子炉を冷却す

議員(2月末、チリ地震による津波

のか」と心配の声が寄せられまし た。村の認識はどうかお尋ねしま 「東海第二原発はどうなっている

経済環境部長 緊急冷却非常用ポン



豊岡海岸から見た東海第二原発

議員 対応をお願いしていきたい。 補う設計になっています。村は、 具合が起きた場合でも、 ています。 れています。今回の定期検査で取水 うか。原電が、対策を講じたから大 後とも住民の安心が得られるよう、 メーターまで下げる改良工事を行っ を、1・21メーター延長し5・12 は4台、2系統の取水口が設置 炉心溶融の温度は何度でしょ もしどちらか1系統に不 別の系統で 今

考えるかお伺いします。 よる災害対策が必要です。 るのかということも起こり得ます。 砂がたまって、取水が本当に機能す 丈夫と言い切れるものではありませ 国の安全審査に基づく様々な想定に ん。津波の押し引きが繰り返され、 今回のチリ地震の経験に立って、 村はどう

していく姿勢を持たなければならな 度は約2800度と聞いています。 いと考えます。 て安全基準対策を講じるよう、 経済環境部長 村は、国の安全審査基準を遵守 過去の例、 燃料棒が溶け出す温 様々な場合を想定し 指導



もたらすも 放射線障害防止

法改正が

無会派

相沢

正

議員

るのかということについて質問しま きます。保管・管理がどのようにな 放射性廃棄物の取り扱いが変わって に伴って原子力機構が保管している 度を導入するための改正です。これ 取り入れられているクリアランス制 た。これは原子炉等規制法ですでに 障害防止法) が改正・公布されまし 線障害の防止に関する法律 放射性同位元素等による放射 (放射線

します。 廃棄物の管理はどう変わるかお伺い らいたまっているのか、この法律改 にして管理されてきたのか、どのぐ 放射性廃棄物はどこにどういうふう 正によってその放射性廃棄物、RI まず、原子力機構が保管している

響を無視できる放射性物質の濃度以 下=であることを国が確認する制度 リアランスレベル=人の健康への影 れに含まれる放射性物質の濃度がク 設において用いた資材等についてそ ついてですが、この制度は原子力施 経済環境部長 原子炉等規制法の規制によ クリアランス制度に

> 射性同位元素RIや放射線発生装置 で原子炉等規制法に準じたクリアラ 防止法の改正(平成22年4月1日) 対象になります。 リートや鋼材などがクリアランスの などがクリアランスの対象になりま ンス制度を導入したことにより、放 るものは原子力施設で用いたコンク 今回の放射線障害

を200リットル缶に換算)。 も50リットル缶・100リットル缶 ます(日本アイソトープ協会受託分 ラム缶換算で12万5617本になり で保管しており、 物を使用施設ごとに保管庫やピット これまで原子力機構ではRI 200リットルド 廃棄

処分を行う。処分方法、処の許可を受けたことから、 の許可を受けたことから、自ら埋設・子力機構が放射性廃棄物の埋設処分 ついては今後、再利用や適正処分をクリアランスの対象とされたものに ている。 いては今後選定を進めていくと聞 します。対象外のものについては原 保管しているRI廃棄物の扱いは、 法改正によって原子力機構が管理 処分地につ